

Binic

Fête de la morue : un petit tour du monde binicais



Une foule de badauds attend les vieux gréements sur un môle qui retrouve toute sa jeunesse, comme au temps des Islandais.

17 h 45, hier, dans le port de Binic, une brise légère ne parvient pas à rafraîchir les milliers de spectateurs déjà massés sur les quais de Binic, en ce jeudi 13 mai, férié et ensoleillé. Magnifique temps, rien d'autre à dire, pour une balade entre amis sur les eaux à peine froissées dans la baie. Nous sommes à bord du *Spray of Saint-Briac*, le plus fidèle de toutes les répliques du spray de Joshua Slocum, qui fit le premier tour du monde en solitaire.

À sa barre, Guy Bernardin, trois tours du monde à son actif sur ce bateau, dont un en solo. Pas en 70 jours, compter plutôt 401 jours par vent portant. Au passage de l'écluse,

Etienne Miossec annonce les titres de noblesse du vieux gréement. Les amateurs applaudissent en connaisseurs. La vieille coque de bois trace sa route, tranquille, prête pour un nouveau tour du monde sans doute.

Etienne et Françoise Delahousse, équipiers d'une heure n'auront fait qu'une toute petite infidélité à leur *Grand Léjon* mais tout à fait excusable : ce n'est pas tous les jours qu'on a la chance et l'honneur de manœuvrer sous les ordres d'un des plus grands navigateurs du monde.

La vidéo sur

www.ouest-france.fr/saint-briec



« L'Eulalie », au premier plan, et « Le Grand Léjon », au dernier plan.

